

## 頼りがいのある民クレーリングリスト

RSK-OB 安田 了三

今年になって民クレーリングリストの皆様にお尋ねと探し物を依頼しました。時間はかかりましたが沢山の方々のご協力で二件とも無事解決いたしましたので感謝するとともにその経過をご報告いたします。

### ① 我が家から見える山の頂上の建物について



最近岡山市内目抜き通りの柳川交差点に出来た 100m の高層マンションに入居しました。部屋は9階で目の高さは地上高 31m ですが西北の遠くに 300m 程度の山が見え頂上に建物が望見できます。

その建物はいったいなんだろうかと長い間地図を見ながら考えましたが結論が出ませんでした。

そこで物知りの皆さんのお知恵をお借りしようと考えたわけです。

下の写真のAとBの建物です。

メーリングリストでは画像の容量が限られているため個々にメールで依頼しました。



Aは我が家から 285° 方向

Bは 315° 方向です。

デジカメの倍率が12倍しかありませんが一応最大倍率で撮影しました。



いろいろな見解をいただきましたがBは比較的早く【新岡山カントリークラブ】との結論が出ました。Aについてはなかなか確定しませんでしたでしたが先日 RSK-OBの筆保氏より実地探査をされた次のようなメールを頂きましたので【最上教奥の院】との結論に達しました。

『お盆の前にメールで呼びかけられました疑問の建物の二つめを、秋風に誘われ昨日確認してきました。安田さんの新しいお住まいから北西方向の山上に見える左側の建物は予想どおり最上教の奥の院でした。海拔287mの龍王山の現地から岡山市内を見ると二つのグレースタワービルはもちろんのこと、NTTクレド岡山、シンフォニービルなどが澄み切った空気の中、肉眼でもくっきりと見えて美しい眺望でした。コンクリートの建物は寺社に隣接する関連の建物でした。現地は稲荷から徒歩で登ると1時間ぐらいかかりますが龍泉寺近くの裏側から車で登ることができます。天気の良い日は行楽にうってつけでしょう。』

## ② ゴム製のパチンコやーい！

新しいマンションにもかかわらず鳩が巣作りして困ります。そこでゴム製のパチンコをメーリングリストでお願いしたらタイ国チェンマイ在住のRSK-OB高屋氏より彼の知人を通じてパチンコが手に入りました。

現地では狩猟にも使うようでした。OHK-OBの渡辺氏は観光地で売っていたら



買って来ましようとのことでしたが無事手に入れました。有難うございました。こんな訳で民クの方々は実に頼りがいがあると感心しています。重ね重ねお礼申し上げます。(2006/9 記)